



syva

COMUNICADO DE PRENSA

León, jueves 3 de octubre 2024

Comienza la vacunación frente al serotipo 3 de la Lengua Azul en España con Syvazul BTV3

Laboratorios Syva anuncia que las primeras dosis de su vacuna Syvazul BTV3 han llegado ya a Andalucía y Extremadura, permitiendo iniciar el programa de vacunación frente a este nuevo serotipo.

En septiembre de 2023, el serotipo 3 de Lengua Azul se detectó por primera vez en Países Bajos, expandiéndose rápidamente a los países limítrofes.

En septiembre de 2024 se detectaron focos en el sur de Portugal, muy cerca de la frontera con España, lo que puso en marcha los protocolos de prevención y control de la Lengua Azul por parte del MAPA y de las CC.AA.

Solicitada por parte del MAPA la necesidad de disponer de vacunas frente al serotipo 3, el 25 de septiembre de 2024, **la AEMPS dio su aprobación, en virtud del Art. 110 (2) del Reglamento (UE) 2019/6, para el uso de emergencia de Syvazul BTV3.**

Finalmente, el 30 de septiembre se confirmaron los primeros focos en España, en las provincias de Huelva y Badajoz.

Laboratorios Syva ha suministrado las primeras dosis al MAPA, siendo Syvazul BTV 3 la primera vacuna aplicada para el control del serotipo 3 en España el 2 de octubre de 2024.

Durante los próximos días, las CC.AA. de Castilla y León, Extremadura y Andalucía recibirán más dosis de Syvazul BTV3 para continuar con el programa de vacunación.

El serotipo 3 de la lengua azul se ha mostrado particularmente agresivo, tanto en ovino, como en bovino, provocando alta mortalidad en ovino y graves síntomas clínicos en bovino.

La vacunación es el método más eficaz para controlar la Lengua Azul.

Syvazul BTV3 está indicada para la inmunización activa en ovino y bovino y, por tanto, reducir los síntomas clínicos y la viremia producidos por el serotipo 3 de la Lengua Azul.

Syvazul BTV3 es una vacuna frente al serotipo 3 de la Lengua Azul autorizada para uso de urgencia en los Países Bajos, Bélgica, Alemania, Austria y ahora en España en conformidad con el Art. 110 (2) del Reglamento (UE) 2019/6. También está aprobado para uso de emergencia en el **Reino Unido. Desde la primera autorización ya se han aplicado más de 3 millones de dosis en estos países.**

Más información sobre [la enfermedad](#) y sobre [la vacuna](#) en nuestra pagina web

SOBRE SYVA

Desde su fundación en 1941, la empresa española Laboratorios Syva se ha comprometido con la investigación de oportunidades y el desarrollo científico para innovar y ofrecer soluciones eficientes para el sector de la sanidad animal. Esta capacidad de adaptación impulsa su estrategia de crecimiento y el mantenimiento de instalaciones de bioingeniería y fabricación de última generación para producir vacunas, antiinfecciosos de primera línea y otros medicamentos esenciales para la salud y el bienestar de los animales, que se distribuyen en casi 70 países en todo el mundo.

Contacto: comunicacion@syva.es



2